

INAUGURACIÓN





EN MARZO PASADO CELEBRAMOS UNA NUEVA INAUGURACIÓN DE COSECHA DE ARROZ, EN UN CONTEXTO DE MEJORÍA EN LA SITUACIÓN HÍDRICA DEL PAÍS,
LUEGO DE TRES AÑOS CONSECUTIVOS DE SEQUÍA EXTREMA, CON PRECIOS ALENTADORES Y CON UN SECTOR MOTIVADO Y EXPECTANTE A SEGUIR CRECIENDO
EN ÁREA Y EN PRODUCTIVIDAD. ACOMPAÑARON EL
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, MINISTROS, AUTORIDADES, PRODUCTORES, TÉCNICOS Y PÚBLICO EN
GENERAL.

La Inauguración de la Cosecha de Arroz 2024, este evento tan significativo para el sector arrocero, tuvo lugar en el departamento de Tacuarembó, en la localidad de Pueblo del Barro. Participaron más de mil asistentes, incluyendo a autoridades del Gobierno, productores, técnicos, prensa, alumnos de la Escuela Rural Nº 103 y público en general. El día soleado fue muy adecuado para la jornada al aire libre, con temperaturas agradables. Como es habitual, se contó con la presencia de stands de diversas empresas e instituciones y música en vivo. La actividad se transmitió por DirecTV, ANTEL y Cardinal TV.



A 24 ediciones de la primera inaug<mark>uraci</mark>ón, que data del año 1997, en esta oportunidad se celebró en el establecimiento Santa Enriqueta, en la chacra del Ing. Agr. Ernesto Aguirre, productor que junto a su familia recibió al público en el interior rural profundo del departamento de Tacuarembó.

El ingreso del público se hizo lentamente desde las 10 de la mañana, concentrándose el arribo a partir de las 11 horas. Se destacó la presencia del Presidente de la República Luis Lacalle Pou; del ministro de Ganadería Agricultura y Pesca, Fernando Mattos; de Defensa, Javier García; la presidenta de UTE, Silvia Emaldi; el subdirector de Oficina

de Planeamiento y Presupuesto, Benjamín Irazábal; el subsecretario de Ganadería, Ignacio Buffa; los precandidatos a la presidencia por el Partido Nacional, Álvaro Delgado y Jorge Gandini; el precandidato por el Frente Amplio, Yamandú Orsi, los precandidatos por el Partido Colorado, Andrés Ojeda, Robert Silva y Gabriel Gurméndez; el precandidato por Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos; el presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira; el intendente de Tacuarembó Wilson, Ezquerra, y el intendente de Treinta y Tres, Mario Silvera. Las autoridades fueron recibidas por el presidente de ACA, Alfredo Lago, y parte del plantel directivo de la Asociación presentes.





Varios auspiciantes se hicieron presentes, acompañando el stand de ACA. Además, se destacó la participación de las autoridades del sponsor principal, Corporación de Maquinaria; del Brou, que estuvo presente la Gerenta Ejecutiva Corporativa, Gabriela Fernández, el Directorio de UTE, toda la Gremial de Molinos Arroceros y la presencia de los medios de comunicación: canal 4, canal 12, canal 10 y canal 5 (TNU), el canal local y las radios El Espectador 810 am y Rural 610 am, entre otros.

Luego de los discursos de Alfredo Lago, Fernando Mattos y del presidente Luis Lacalle Pou, se firmó un acuerdo con la Asociación Civil de Servicios de Ayuda Rural del Uruguay (SARU), en el cual la ACA se compromete a fomentar la colaboración con la Asociación. Dado que la Inauguración se realizó el 8 de marzo, fecha conmemorativa del Día Internacional de las Mujeres, tuvo lugar un reconocimiento a las mujeres del sector arrocero, destacando la participa-



ción y dedicación de Cristina Posser, Paula Scheffel y Miriam Brum como productoras en el sector. Continuando con la entrega de reconocimientos, se realizó un homenaje a Ramón Erro, de Corporación de Maquinaria, y además se reconoció a su familia por el continuo apoyo en los eventos de la Asociación, así como también se dio lugar a la entrega de un obsequio al presidente Luis Lacalle Pou, valorando su participación constante en la Inauguración de Cosecha de Arroz durante sus cinco años de mandato.

El reconocimiento a los productores también tuvo su lugar, en esta oportunidad los protagonistas fueron tres productores locatarios, referentes del sector, pioneros e impulsores de la Regional Tacuarembó, destacando su participación fundamental en el funcionamiento de la misma y que cada año brindan su apoyo, lo que hace a su permanente vínculo con la Asociación. Estos productores son Numar Sima, Edgardo "Gaio" Aguirre y Marcos Ríos.









Por segundo año consecutivo, se aprovechó la ocasión para firmar el acuerdo entre Brou-Corporación-ACA, fomentando el acceso a un precio diferencial de los productores vinculados a la Asociación vía Corporación de Maquinaria y financiado por el Banco República.

Posteriormente, autoridades y público se dirigieron a la chacra de arroz para dar lugar al tradicional corte de la cinta. A continuación, el Presidente de la República, Alfredo Lago, Fernando Mattos, Ernesto Aguirre y el representante de New Holland subieron a la cosechadora y avanzaron por la chacra anfitriona, dando inicio a la zafra de cosecha 2023/24.





Como es habitual en la inauguración de cosecha, se compartió un almuerzo que consistió en carne asada y guiso de arroz, con un gustoso arroz con leche como postre. Uno de los momentos más emotivos del evento fue el reconocimiento al presidente de nuestra Asociación, Freddy Lago, por su trayectoria y compromiso durante todos estos años, quien junto a su familia procedió a recibir el presente.

Al finalizar el evento se realizó el sorteo, a cargo de ACA y de Corporación de Maquinaria, de veinte pasajes a la fábrica de New Holland en Curitiba, Brasil. El mismo fue exclusivo para socios ACA.



